



VENTE CONFIDENTIELLE

BARNES | Provence
INTERNATIONAL REALTY



15 Pièces
624 m²
Réf. 2543172
3 900 000 €

Bonnieux
Maison à vendre (84480)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Luberon, près d'Apt et Bonnieux superbe Bastide XVIIIème, bâtie en 1769, dans un parc somptueusement agencé. Constamment rénové avec un grand soin et des matériaux d'exception, ce bien se compose de 3 parties: la maison principale, l'Orangerie et une annexe réhabilitée en maison indépendante. 15 pièces au total dont plusieurs salons, bibliothèque, 9 chambres, 530 M2 habitables, parc de plus de 6,5 ha, piscine de 16m, garages. A quelques minutes du centre d'Apt et de son marché très prisé. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,278 €/an - ...

In the Luberon, near Apt and Bonnieux, authentic Provence 18th century Bastide built in 1769, with an alluring garden, echoing highly sophisticated Italian garden. Constantly renovated in the highest standards, it is in superb condition. The property is comprised of 3 separate buildings, the main house, an Orangery, and a former renovated farm. 15 rooms in total including few living rooms, 9 bedrooms, 5,700 sqft in total, swimming pool and garage. Few minutes from Apt centre and local market. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,278 €/yearly - ...

BARNES AIX LUXURY REALTY

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

VENTE CONFIDENTIELLE

BARNES | Provence
INTERNATIONAL REALTY